

九条北小学校 校長室だより

N0.36 令和5年12月18日



2学期も、あと少しとなりました。今週は、全国的に気温も低くなるようで、体調管理にも、気をつけたいものです。

★「作品展」～あたたかいメッセージをありがとうございます！★

12月12日（火）～18日（月）、個人懇談会と合わせて「作品展」を実施しました。見に来ていただいた方から、メッセージカードに、あたたかいコメントを、たくさんいただきました。ありがとうございます。



★今年の漢字は…！★

先週の12月12日（火）午後2時、毎年恒例の「今年の漢字」が、京都の清水寺で発表されました。日本漢字能力検定協会が今年の世相（ようす）を表す漢字一字を全国から募集したものの、**今年は「税」が1位と発表**されていました。生活に直結する増税・減税の動向が注目されたり、インボイス制度などが話題になったからでしょうか。

ところで、**小学生・中学生・高校生が投票した漢字**も集計されました。**今年の第1位は「楽」**だそうです。「コロナがおさまっていろんな行事ができるて楽しかった。マスク生活が減って楽になった。」などが理由にあげられています。その他、ランク外ですが、新型コロナやマスクなどから解放されたから**「放」**、そして、大谷翔平選手の活躍など夢のような出来事があったから**「夢」**が選ばれていたようです。皆さん、この1年振り返って、漢字一文字で表すなら何にますか。肯定的な意味を持つ漢字だといいなと思います。

さて、2学期もあと少し、今週で終わりとなります。急に気温も下がってきたので、体調管理にも気をつけながら、2学期の最期をいい形で過ごしてほしいですね。

3年生も、「今年の漢字」に応募したそうです。3年生のみんなは、何を選んだのかな？

